



消防団新聞 vol.17



指揮者 酒井勝啓

今回の県大会を振り返ってみると、指揮者として全力を出し切れたと感じています。練習ではかんでしまい節度をもった動きや思ような発声ができない事もありました。本番当日はいつも通りを心掛け、平常心で操法を行う事ができ、過去最高の操法ができました。



1番員 大竹正人

今回、1番員を務めさせていただきました。本番では、いままで訓練でもしたことの無いミスをしてしまいましたが、個人的には満足のいく操法ができました。団本部ならびに消防署員、第二分団の団員、他分団の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。



2番員 大山昌志

入団2年目で県大会出場という名誉ある経験をさせていただきました。家族、地域の方々のご理解、ご協力があったからこそ事だと思っております。本当にありがとうございました。この経験を活かし、地域の安全を守っていきますので、よろしくお願い致します。

【消防操法大会を終えて】 瑞浪市消防団長 西尾治徳

4年ぶりに瑞浪市消防操法大会を開催することができました。当日は雨天にも関わらず、来賓の方々、団員のご家族様をはじめ、多くの皆様にご来場、ご声援をいただき、滞りなく進行できましたことに大きな感動を覚えています。各分団においては、団員の負担軽減を考慮しながら訓練が行われたことに感謝します。優勝した第二分団においては、瑞浪市の代表として引き続き熱心に訓練を行い、県大会に臨んでいただいた事に深く感謝を申し上げます。また、訓練中の第二分団の一体感には、大変感銘を受けました。さて、消防操法は消防団員として火災現場で、安全的確に行動するために必要な訓練であると考えます。これからも団員の負担軽減も考慮しつつ、操法の在り方について検討していきたいと考えております。今後も瑞浪市消防団として、瑞浪市民の安全・安心のため、また、団員が安全に活動できるように、消防団活動に取り組んでまいりますので、ご理解ご協力をお願い致します。

4年ぶりの操法大会!!



第二分団分団長 小栗勝文

岐阜県操法大会競技の結果は悲願の入賞とはなりませんが、3番員が番員賞を獲得する事ができました。これも第二分団全員が団結して取り組む事ができた事、また家族や地域の皆様のご協力いただいたおかげです。今後も『地域を守る消防団』として取り組みますので、皆様のご支援ご協力の程よろしく申し上げます。

3番員 小栗隆司

家族、第二分団の皆様、団本部の方々、消防本部の方々、地元の方々等、操法に関わる全ての方にご支援をいただいた事で無事操法大会を終える事ができた事に感謝致します。ありがとうございました。そのおかげで県大会では番員賞を受賞することができました。何より今回の要員メンバーだったからこそ、楽しく最高の結果で終わる事ができました。



4番員 板橋裕太

3月から始まった練習、第二分団の皆様にはご協力いただき、ありがとうございました。大会では練習の成果を発揮して満足いく操法を披露できました。これからも消防団活動を頑張っていきたいと思っております。



補助員 田中信哲

空気が入らないように必死に押さえ、落水する事なく無事に全力を出し切ることができました。ご指導や応援していただいた皆様、本当にありがとうございました。この貴重な経験を今後の活動に活かしていきたいです。



いざ!という時に備え 私たちと一緒に訓練しませんか? 男性消防団員・女性消防団員・音楽団員募集中

問い合わせ 瑞浪市消防本部警防課 TEL: 68-2001 またはお近くの消防団員まで!



応援ありがとうございました!!